
公益社団法人愛知県医師会 第 19回 (定例)理事会議事録

開催日時 :令和 3年 10月 21日 (木)午後 3時 50分～午後 4時 40分

開催場所 :愛知県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  樫 尾 富 二  細 川 秀 一

日那村 ll女  渡 邊 源 市  浦 田 士 郎  小 寺 泰 弘

松 浦 誠 司  西 脇  毅  河 村 英 徳

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/綴 績 雅 明

代議員会副議長/服 部 達 哉

欠 席 者

理 事/西 山  朗  大 石 明 宣

代議員会副議長/市 サ|1朝 洋

小 出詠 子

渡 辺 嘉 郎

議事録作成者  平 手 智 美

※加藤理事遅刻のため、承認事項 1-(1)ま では出席者 19名 (う ち理事 15名 )イこて審議

した。

※服部副議長遅刻のため、承認事項 1(2)ま では出席者 20名 (う ち理事 16名 )にて審

議した。

※大輪理事遅刻のため、承認事項 2ま では出席者 21名 (う ち理事 16名 )にて審議した。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本 日の理事会は、出席者 22名 (う ち理事 17名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上 (10

名)の出席があ り、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達 していること

を確認 した。

―承認事項―

1.庶務関係事項について                  (樫 尾理事)(西山理事)

(1)後援並びに共催について

①一般社団法人豊田加茂医師会 (会長 渡邊 真)主催の日医認定産業医制度産業医学

研修会 〔R4.2/16(水 )〕 の共催について

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)一①について承認を求め、承認された。
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(2)マ ラノンフェスティバル ナゴヤ・愛知 2022医療統括副本部長の委嘱について

樫尾理事より説明され、本会の伊藤之一先生を推薦することが承認された。

2.委員会・部会、講演会等 (本会主催分)の開催について       *は 共催・協賛等

柵木会長より、下記の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について承認を求

め、承認 された。

3.マラゾンフェスティバル ナゴヤ 。愛知 2022に おける医師の派遣について

(細川理事)(河村理事)

細川理事より説明され、名古屋市医師会を除く県下各医師会へ協力医師を募ること

が承認 された。

4.愛知県医療事故調査等支援団体等連絡協議会規程について

(渡邊 (源)理事)(渡辺 (嘉)理事)

渡邊 (源)理事より説明され、本協議会規程を新たに作成することが承認された。

―協議事項―

5.瀬戸旭医師会 (会長 鳥井彰人)主催の小児在宅医療導入研修会 〔11/6(土 )〕 の共催

並びに経費の一部負担について             (松 浦理事)(大石理事)

松浦理事より説明され、承認された。また、経費については小児在宅医療普及推

進事業の委託金より経費の一部を負担すると補足された。

6。 その他

No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1

12/10(金 )

12/22(水 )

患者 。家族のつどい

障害年金勉強会①

障害年金勉強会②

803～804会議室
渡辺 (嘉)理事

渡邊 (源)理事

2



―報告事項―

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.令和 3年度女性医師支援・ ドクターバンク連携中部ブロック会議 〔10/16(土 )〕 (WEB

会議)について

(中都医師会連合主催 :本会館内)           (ノ Jヽ出理事)(浦田理事)

小出理事より、今年度から、女性医師支援とドクターバンクを合わせた内容とな

り、各県のバンク事業状況も把握できるものとなったことが報告された。また、

各県それぞれの地域の医療体制を維持するためには、男女問わず若手から中堅の

医師確保が重要だという認識で一致し、そのための活動を加速させており、医師

の働き方が変わる中、医師の絶対数を確保するための数々の工夫が紹介され、議

論したことが報告された。

【本会関係会議について】

2.調査室委員会(WEB会議)〔 10/18(月 )〕 1こ ついて

(5階医師連盟会議室)                (大 輪理事)(加藤理事)

大輪理事より、日医の医業税制検討委員会について、日医と四病協が厚労省へそ

れぞれ提出した令和 4年度の税制要望より、主に控除対象外消費税に関する要望

と医業承継税制に関する要望に関して比較し、議論を行つたことが報告された。

また、厚労省のオンライン診療の適切な実施に関する指針の見直しに関する検討

会について、最近の報道と関連し解説。議論を行ったこと、また、その他、MEDIFAX

について担当委員より角罪説いただいたことが報告された。

3.保険医協会との懇談会 〔10/19(火 )〕 1こ ついて

(5階医師連盟会議室)                (大 輪理事)(加藤理事)

大輪理事より、保険医協会から医療・社会保障等をめぐる動向、診療報酬、審査・

指導問題、地方自治体をめぐる動向、税問題等について解説があり、議論を行つ

たことが報告された。また、本会からは日医の医業税制検討委員会、衆議院選挙

における政策協定書、健康危機管理庁の創設について解説し、議論を行つたこと

が報告された。

4.愛知県医療事故調査等支援団体等連絡協議会幹事会 〔10/15(金 )〕 1こ ついて

(801～ 802会議室)              (渡 邊 (源)理事)(渡辺 (嘉)理事)

渡邊 (源)理事より、本協議会へ寄せられた相談 。支援の実績、県下病院からご提

出いただいた院内調査報告書について報告したと説明された。また、本協議会の

規程を新規作成すること、各支援団体の院内調査委員会開催における費用や委員

長の選任について等の実情について、出席者にアンケー トを依頼したこと、小規

模医療機関の院内調査支援マニュアルを作成するためたたき台を示し、意見交換

が行われたことが報告された。
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5.令和 3年度第 1回愛知県地域医療構想推進委員会 〔10/13(水 )〕 について

(東京第一ホテル錦)                 (浦 田理事)(小出理事)

浦田理事より、地域医療構想推進に向けた公立。公的病院の役割再検証について、

県内再検証要請封象の 12病院についての協議状況が紹介 され、2病院が協議中で

あるが、他の 10病院は方針確認済みであることが報告 された。また、本県内の

COVID-19患 者の特性や医療機関の対応状況について、DPCデータからの分析結果

が紹介 されたこと、各構想区域代表者による意見交換が行われたことが報告 され

た。また、次回の本委員会において、新型 コロナ感染症への病院間の役割分担の

具体的方針について、各構想区域からの報告を求めることになったことが報告さ

れた。

6.学校保健部会学校健診委員会 (肥B会議)〔 10/12(火 )〕 について

(804会議室)                   (西 脇理事)(田那村理事 )

西脇理事より、本年度実施 した心電図精度管理調査結果について、加藤委員 より

報告がなされ、その内容について教育委員会、健診機関ヘフィー ドバ ックするこ

とが承認 されたことが報告 された。心電図問診票の改定について検討するための

小委員会を設置及び委員について承認 されたことが報告 された。また、第 25回 日

本小児心電学会学術集会へ登録する演題の内容について、加藤委員より説明がな

され、承認 されたことが報告 された。

7.広報委員会 (肥B会議)〔10/13(水 )〕 について

(804会議室)                   (西 脇理事)(田那村理事 )

西脇理事より、愛知医報の トップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討 したこ

と、新規広告、Book reviewの 掲載について承認 された。また、会員 よりご投稿

いただいた新春特集頁の作品の掲載可否、新春特集号の表紙を仮で決定 したこと

が報告 された。

8。 講演会 。研修会等について                  *は 共催・協賛等

柵木会長 より、下記の配 1～配3の本会主催の講習会 。研修会等は一括報告 とする

と発言 された。

No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1 10/13(水 ) 産業医研修会 141名
樫尾理事

西山理事

2

*10/14(木 )

*10/16(土 )

〃

日本医師会生涯荻育講座 【精神科】

〃     【耳鼻咽喉科】

〃     【泌尿器科】

10名

82名

43名

河村理事

細川理事

3 1 17 ( )0/ 日
令和 3年度あいち小児在宅医療実技講習
人
本

57名
松浦理事

大石理事
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【行政、その他関係団体等会議について】

9.第 69回愛知県学校保健研究大会・第 42回東海ブロンク学校保健研究大会(WEB会議)

〔10/13(水 )〕 1こ ついて

く愛知県学校朱健会主催 :愛知県自治センター)        (浅 井副会長)

浅井副会長より、愛知県の永年勤続学校医等の表彰と講演及び研究発表が行われ、

大会の内容は 11月 12日 まで限定録画配信されることになったことが報告された。

10.支 払基金支部運営委員会 〔10/13(水 )〕 イこついて

(支払基金主催 :支払基金)                 (浅 井副会長 )

浅井副会長 より、審査支払新システム移行に伴 うシステム障害状況について、愛

知県医科 7月 分の診療報酉)ll確定件数 と金額について説明がなされたことが報告さ

れた。

11,(一社)愛知県病院協会第 6回定例理事会 〔10/12(火 )〕 イこついて

(愛知県病院協会主催 :801会議室)         (浦 田理事)(小出理事 )

浦田理事より、新型 コロナ ウイルス感染症の感染状況・患者受け入れ体制・愛知

病院への医師派遣・愛知県病院問情報共有システム (FRESH― AICHI)について、情報

提供や意見交換が行われたことが報告 された。

12.令和 3年度第 1回愛知県認知症施策推進会議(WEB会議)〔 10/14(本 )〕 について

(愛知県主催:WEB開催)               (松 浦理事)(大石理事)

松浦理事より、第 7期のかかりつけ医認知症対応力向上研修の目標達成率が低い

との指摘があったこと、研修成果の評価が必要との意見が出されたことが報告さ

れた。また、「認知症希望大使」が2名選定され、活動を開始したこと、家族会か

ら家族支援プログラムの募集要項の紹介があったことが報告された。

13. 第 64回秋季 日本歯周病学会学術大会 〔10/16(土 )〕 について

(日 本歯周病学会主催 :名 古屋国際会議場)      (河 村理事)(細川理事 )

河村理事より、標記学術大会において、「歯周病 と糖尿病の関係性を礎 とした医歯

薬連携の実際」 と題 したシンポジウムⅢヘシンポジス トとして参力日したことが報

告 された。座長には、三谷大会長 と内堀歯科医師会長が務められ、「医歯薬連携に

よる糖尿病重症化予防モデル事業に関して～医師側からの本事業内容等の紹介

～」をテーマに有識者の立場で発表を行い、三師会の協働を強調がしたことが補

足説明された。また、学会については、後 日Web配信 も行われる予定であると報

告 された。

【その他事項について】

14。 その他

・コロナ禍後の本会 Veb会議のあり方について
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田那村理事より、コロナ禍後の本会 Web会議について問題点や現状把握のため、

アンケー トを実施 し、ホームページ・IT化対策委員会で精査することが説明され

た。

【新型コロナウイルス感染症関連について】

15.第 32回愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部会議 〔10/15(金 )〕 1こ ついて

(愛知県主催 :愛知県本庁舎)                 (柵 木会長)

柵木会長より、大村知事より厳重警戒措置から警戒領域に移行し、愛知県内の感

染防止対策の一部を緩和することの説明がなされたことが報告された。また、行

政にコロナ禍における各種団体が実施する会議等についての指針を出していただ

くよう依頼したことが報告された。

16.宿泊療養施設のオンコール体制 【10/18(月 )～ :西脇理事】について (西脇理事 )

西脇理事より、県内 3ヶ 所の宿泊療養施設における入所者数等や患者への対応に

ついての現状が報告 された。

―話題提供一
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以上で本 日の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会とした。

令不日3年 10月 21日


